

**TOP 4: Weitere Themen**

Odilienstraße

Herr Müsch möchte wissen, warum auf der Odilienstraße der Asphalt vor der Post nicht erneuert worden ist.

Eine Prüfung der Angelegenheit wird zugesagt.

**Antwort der Verwaltung:**

Nach Überprüfung der genannten Örtlichkeit konnte kein Mangel festgestellt werden.

Die Gohrer Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, den genauen Standpunkt des Mangels erneut der Verwaltung mitzuteilen. Gerne kann dies auch über den Mängelmelder, der über eine automatische Standortfunktion verfügt, erfolgen.